

沖縄国際映画祭 地元CM撮影

4月5日、四十九所神社にて沖縄国際映画祭の『JIMOT CM REPUBLIC グランプリ』に向けたCM撮影が行われました。制作に携わった肝付町観光親善大使見習い「キカンタレ」の仮屋竹洋さんは「募集テーマが『未来へつなぐ』地元の力」ということで、900年の歴史をもつ流鏑馬と、宇宙空間観測所がある肝付町はぴったりだと思った。観光親善大使見習いの我々と町が力を合わせて作った作品なので必ずグランプリを獲れる自信がある。」と意気込みを語っていました。



高山准看護学校 入学式

4月4日、町文化センターにて高山准看護学校入学式が行われ、集まった保護者や関係者が新入生13人の入学を祝いました。来賓祝辞では、肝属東部医師会の南曲尚会長から「2年間を頑張りぬき、資格試験では全員合格を勝ち取ってください。」と激励の言葉を送りました。

肝付サイクリング in English!

4月6日、肝付町内の観光スポットを巡るサイクリングイベントが開催されました。町内から3名、町外から4名、合計7名の参加者が集まりました。

コース内容は道隆寺跡や二階堂屋敷、塚崎の大楠などを訪れ、各名所にまつわる解説を英語と日本語で国際交流員のサマンサが行いました。参加した方々は「英語を学びながらいろんなところにいけて楽しかった」と話していました。

